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A V IC U L T U R A  
LA  FER IA  SU P ER A  
C O N  C R E C E S  LA S  
EX PECTA TIV A S

Los organizadores del campeonato 
ornitológico de España y el concurso 
nacional de avicultura artística, que se 
han desarrollado en Talavera Ferial, 
están "m uy sa tis fechos"con la 
asistencia de público y con las ventas 
realizadas que "han cumplido con 
creces" sus expectativas, tal y como 
han señalado Jesús Jiménez, 
presidente de la Federación 
Ornitológica Cultural y Deportiva de 
España (FOCDE) y Gregorio Chillón, 
vicepresidente de la Asociación Río 
Tajo. Y no es para menos, pues más 
de 20.000 aves han participado en la 
44 edición del campeonato 
ornitológico de España y en la veinte 
edición del concurso nacional de 
avicultura artística han tomado parte 
10.000 pájaros -el noventa por ciento 
de canarios- y se han dado cita 850 
concursantes. "Ha ido m uy bien, ha 
venido un número de animales 
altísimo, las ventas se han duplicado 
y de público hemos contado con una 
barbaridad: más de 10.000 
personas", ha indicado Chillón. Al 
certamen anual de avicultura han 
acudido más de 3.000 palomas, 
gallinas, patos, pavos, perdices, 
codornices y faisanes, entre otras 
especies, algo que no predecían, ni 
por lo más remoto, los organizadores.

AL FIN AL DE LA PRESENTE LEGISLATURA

Gerardo Pérez de Vargas 
abandonará la política municipal

El ex comisario 
de la Policía 
Nacional y 

actual concejal del 
Partido Popular,
Gerardo Pérez de 
Vargas, dejará la 
política municipal 
una vez que acabe 
la actual legislatura, 
tal y como él 
m ismo ha 
declarado a esta 
revista. Pérez de 
Vargas -en la foto, 
el día que fue 
investido como 
concejal y que. 
además, ejerció
como presidente de la sesión por ser el edil de mayor edad- asegura que desea 
llevar "una vida más tranquila, dedicarme más a m i familia y de una manera 
especial a m is nietos". El actual concejal popular, que es atlético de corazón, 
también quiere tener más tiem po para contemplar los partidos del equipo 
colchonero, del que es abonado; pero no se va decepcionado de la política 
porque "desde m i m odesto cargo en la oposición he intentado trabajar lo m ejor 
posible para el bien de la ciudad y de mis convecinos ",

JAIME ALBERTO RAM OS,VICEPRESIDENTE

El ex alcalde Isidro Flores deja la 
presidencia de La Alameda

El socialista Isidro Flores -ex alcalde, ex concejal de Talavera y Parrillas, ex 
diputado nacional, ex secretario general de la Agrupación Socialista de 

Talavera y ex presidente de este partido- ha dejado la presidencia de la recién 
creada Asociación de Vecinos La Alameda en mano de otro ex concejal del 
Partido Popular: el técnico agrícola Arturo Espinosa. No obstante, Flores

pasa a ser el tesorero de esta 
entidad vecinal. Otro político en 
activo como es Jaim e Alberto  
Ramos, concejal del PP en el 
Ayuntam iento y portavoz de este 
partido en la Diputación -en la 
foto-, ocupa la vicepresidencia y 
Tomás Calderón realizará las 
funciones de secretario. Esta 
asociación ya cuenta con un buen 
número de asociados a la misma 
y eso que lleva muy poco 
tiem po funcionando. H
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